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　　前回 2924 回例会記録
	 　　　令和 6年 1月 13 日（土）

点　鐘：鳥山　直樹  会   長
合　唱：「奉仕の理想」「君が代」

ゲスト：中村　憲孝　様（川崎大師ローターアクトクラ
ブ会長　地区公共イメージ委員会委員）
伊藤　怜那　様（2021-2022 ローターアクト地
区代表　横浜南ローターアクトクラブ元会員）
カルラ　様（R青少年交換受入学生）

◎今週メークアップへ行った会員
12 ／ 20 横浜南ローターアクトクラブ（川﨑・福本・島

各会員）
12 ／ 28 地区職業奉仕委員会（岸会員）
１／ 9 横浜南ローターアクトクラブ（岸・川﨑・島・

青木・青柳・水谷・岩﨑　各会員）
１／ 12 ベイフロント横浜ローターアクトクラブ（青木

会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．皆様明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。
２．昨年 12 月 24 日のクリスマス家族会には、たくさん

の方々のご参加をいただき、誠にありがとうござい
ました。また、福本親睦活動委員長はじめ関係委員
の皆様ありがとうございました。

３．樋口明ガバナー及び長戸はるみガバナーエレクトよ
り岸厚子会員に、次年度地区奉仕プロジェクト委員

第 2 9 2 5 回（ 第 2 1 回 ）例 会
2024 年 1 月 20 日（土）会場 ローズホテル 3 階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2024 年 1月 27日（土））例会予告◆

会　員　数 47（38）名 本日出席率 80％

本日出席数 36（29）名
（内オンライン 1 名） 12／16分修正出席率 86.05％

《合唱歌詞》

「冬景色」次回
合唱曲

会場３階
ロータリーの目的と職業奉仕

高良　明パストガバナー（川崎西 RC）

イニシエーションスピーチ
石野 貴史 会員・北井 一也 会員
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長として、また青木理会員に次年度地区青少年奉仕
委員長としてお二人に委嘱状が届いております。岸
会員・青木会員よろしくお願いいたします。

４．１月５日令和６年度南区消防出初式が開催されまし
た。佐藤一明社会奉仕委員長にご出席いただきまし
た。ありがとうございました。また、協賛のお礼状
が届いております。

５．第 3 回ポール・ハリス・フェローとして、角井会員
に記念のバッチが届いておりますのでお渡しいたし
ます。ご協力ありがとうございました。

≪幹事報告≫	 小野　哲　幹事
１．本日、年会費後期分お支払いの通知を配布いたしま

した。納入期限は1月31日迄となっておりますので、
よろしくお願いいたします。

２．本日 10 階にて、第 7 回理事会が開催されます。ご
出席いただきます理事・役員の皆様、宜しくお願い
いたします。

３．1 月の次年度第 1 回理事会は 1 月 27 日に開催にな
ります。次年度理事・役員の皆様はお間違えの無い
ようお願いいたします。

４．本日 15 時より廣東飯店にて、RYE23-24 受入学生近
況報告会⑤が開催されます。ご出席いただきます皆
様宜しくお願いいたします。

５． 明 日 1 月 14 日 10 時 よ り TKP ガ ー デ ン シ テ ィ
PREMIUM 横浜駅新高島にて、第 55 回インターア
クト年次大会が開催されます。ご出席いただきます
皆様、宜しくお願いいたします。

６．1 月 18 日（木）18 時よりソシア 21 にて、第 5 グルー
プ合同交流会が開催されます。ご出席いただきます
皆様、宜しくお願いいたします。当日は参加費

のご用意をお願いいたします
７．1 月からのロータリー財団レートは、1 ドル 円

です。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会	 蒲　隆夫　委員長
　武居正則・蒲隆夫・秋山豊、各会員よりご寄付頂きま
した。	

・米山記念奨学委員会	 蒲　隆夫　委員長
　武居正則・蒲隆夫・秋山豊・髙橋常男、各会員よりご
寄付頂きました。	

≪乾杯≫
北島　達也　会員

≪卓話≫
会長　年頭所感	 鳥山　直樹　会長

　2024 年念頭に際しまして　所感を述べさせていただ
きます。
　まず　この場をお借りしまして　令和 6 年能登半島地
震で犠牲になられました多くの方々にご慰霊の言葉をさ
さげたいと思います。また、多くの困難に立ち向かい　
被災者の皆さんを救うために活動されている多くの皆さ
んに感謝と慰労をささげるとともに　ともに被災地復興
に微力ながら支援をしてまいりたいと考えております。
　当年度も何とか半年を過ぎました。会員の皆様のご協
力により何とかやってこられました。あと、半年　ご協
力をお願いいたします。
　現在の私たちが置かれた状況を俯瞰すると、
• 地球温暖化に伴った大きな気候変動があり、台風や風

水害が増えています。
• また、日本独特な問題として地震や火山といったリス

クが大きく　能登の震災　東北の震災など　町が失わ
れ多くの尊い犠牲がでています。

• 経済構造も　すでに日本の時代は過ぎ去り生産の現場
は中国に、国際経済における影響力ももはや過去のも
のとなりつつあります。

• コロナの流行や　ウクライナの戦争で　持たざる国で
ある日本は、資源問題、食糧問題でリスクを抱えてい
ます。
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• また、人口の高齢化は労働力不足、社会保障費の増大
は可処分所得の減少をひきおこし、正常な経済の発展
が抑えられてしまっています。

　家電産業はもちろん　頼みの自動車産業も電気自動車
への移行ですでに中国にその座を譲り。

•IT 産業に関しては　シリコンアイランドと呼ばれる九
州でも時代をリードするような状況ではなく、また
ネット環境でも日本語というハードルがあるため巨大
なプラットフォームが日本発信になることがない。

• 中国、台湾、北朝鮮、韓国、ロシアなど軍事的なバラ
ンスも不安定になってきており自らを護ることも必要
になってきています。

• 日本　詰んでますね。
でも、あれ、株式相場が改善している。
あれ、日本の失業率 2.6％しかなくて先進国一少ない。
あれ、ジニ係数も英米や韓国より低い。
意外に住みやすい　治安も抜群にいい。
　易の六十四卦に地雷復というものがあります、今の
日本は地雷復の状態でしょうか。

• 地雷復ちらいふくの意味・成り立ち
• 重なる陰爻

こう

の一番下に陽爻が位置しているのが、地雷
復です。長い陰の気を乗り越え、ようやく回復を始め
た卦と言われています。変化を予感し、何かを始めた
くてうずうずし始めますが、まだ実行するパワーは
宿っていません。よい運気に向かいつつありますが、
油断は禁物です。

• 解釈
• この卦は回復を示すことから、今まで絶望の淵にいた

人もひと筋の希望を感じられることになると言えるで
しょう。前向きな思考が宿り、やる気が湧いてくると
きです。しかし、まだまだ運気はとても弱い状態にあ
るため、無茶をすると、あっさり失敗してしまう可能
性があるとも考えられます。ここは、強気な暴走は控
え、ゆっくり歩みを進めるのがよいとされています。
成功を手にするためにも、慎重に考えた行動をとるの
が重要な時期でもあると言えるでしょう。

　ロータリークラブは　時代の動きを映していると思い
ます　日本が下り坂の時は　やはりメンバーが減り　活
動が縮小してきてしまいました。新入会員を 3 名迎える
ことができ、少しづつ再生の方向に進み始めました。
• まだまだ、地雷復の状態で少しづつ組織を固めていか

なければなりませんので、会員の皆様のご協力をおね
がいし。

　年頭のあいさつとさせていただきます。
★今月のガバナー月信に南ロータリークラブの紹介が掲
載されております。ご一読ください。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

年男年女　年頭所感
水谷	透	会員

　新年明けましておめでとうございます。本年もよろし
くお願いいたします。
　今月の 31 日で 72 歳になります。父は 69 歳で亡くなっ
たのでそれを超え、祖父は 73 歳で亡くなったのでそれ
に近づきました。自分で言うのも憚れますが、昔の祖父
や父の写真と比べると私は若いなと感じます。まだまだ、
やらなくはいけないことも多々あるので健康に留意して
頑張りたいと思います。
　さて、毎年疑問に思うのが干支です。以前から、干支
は立春から節分で区切られていると思っていましたの
で、私は卯年と言っていました。ロータリーでの年男は
二回目ですが辰年としてです。
　明治 5 年の太陽暦導入以前は太陰暦（旧暦）を使って
いました。太陰暦（旧暦）の正月は毎年変わります。し
かし太陽暦を基礎にした立春は 2 月 4 日、節分は 2 月 3
日で変わりません。しかし、現在役所以外は西暦が一般
的なので、干支も 1 月 1 日をスタートにした方が分かり
易いし一般的だとやっと納得することができました。72
歳にして、これからは胸を張って辰年で通したいと思い
ます。
　世界の平和、災いの終息、皆様のご健康、ご多幸を祈
念して年頭のご挨拶とさせて頂きます。
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年男年女　年頭所感
宮田	彰久	会員

　あけましておめでとうございます。辰年の今年、還暦
を迎えます。辰は十二支で唯一実在しません。（これ、
気に入っています）
　ロッキード事件やリクルート事件が起こったのは辰年
で、今年は裏金問題が起こっています。古くは戊辰戦争
に日露戦争、これも辰年だそうです。今年は戦争ではな
いですが、元日から地震に飛行機事故と痛ましいニュー
スが続いています。私事ですが、高熱を出しまして三が
日は寝込んでいました。波乱万丈のスタートですが、一
年終わる頃には、良い年だったと思えるような一年に
なっていることを願います。
　入会して２度目の年男です。前回、12 年前も水谷さ
んと一緒にスピーチをしたことを、ついこの前のことの
ように思い出します。ちょうどローズホテルに例会場が
移った年度でした。（まだ 10 階でやっていました）
　で、私、このローズホテルに来てから調子が出て来ま
して、それまでは自分で言うのも何ですが、いるのかい
ないのか分からない様な存在で、「宮田、クラブ辞める
なよ」と、先輩に言われていました。川﨑さんからは「眠
れる獅子」と、カッコよく呼んで頂きましたが、例会で
居眠りしていただけなので、威張れたものではありませ
ん。そんな私がローズホテルに来てから（昔よく使った
フレーズですと）スイッチが入りまして、幹事、会長、
副会長と大変貴重な経験をさせて頂きました。幹事の時
は水谷会長に仕え、会長の時は水谷副会長にサポートし
て頂きました。（ようするにいつも怒られていたという
ことです）
　そして、三役と同じくらい貴重な経験をさせて頂いた
のが、親睦委員長の時で、クリスマス家族会に呼んだダ
ンサーが物議を醸しました。ちょっとセクシー過ぎたの
です。重鎮からは怒られ、時の会長は口を聞いてくれな
くなり、それまでは「宮田辞めるなよ」と言われていた
のが、この時ばかりは「宮田辞めろ」と言わんばかりの
冷たい視線を皆様から浴びました。そんなサンドバック
状態の私を、この時かばってくれたのがいつも私を怒っ
ていた水谷さんでした。この時ばかりは「水谷さんて本

当はいい人なんだ」と、思いました。（この時だけでし
たが、、、）
　この時、口を聞いてくれなくなった会長というのは、
川﨑副会長です。口も聞いてくれなきゃ、メールの返信
も来ないという状態でしたが、それから半年後のその年
度の最終例会の会長退任挨拶の中で、「宮田が男にして
くれた」という件があり、「ああ、許してくれたのかな」
と安堵しました。さらに、怒られた重鎮というのは秋山
さんです。（ご本人は覚えてないと思いますが、、、）ダン
サーが出てきたらすぐ呼ばれまして、「これは誰が呼ん
だんだ？」と、仰ったので、大威張りで「私です」と、言っ
たら「馬鹿者！」と雷が落ちました。目の前が真っ暗に
なりましたが、家族会がお開きになったら秋山さんが私
の所に来て、「盛り上がって良かったな」と、フォロー
して頂きました。でもその時、かなり酔ってらっしゃっ
たので、「覚えてらっしゃるのかな？」と、不安でしたが、
次の例会のスマイルの中で、「クリスマス家族会、大盛
会でした。宮田委員長ご苦労様」というコメントがあり、
こちらも安堵した次第です。その他にも伊藤会員や亡く
なった浅間さんから励ましのメールを頂きました。長く
なりましたが、私が言いたいのは、横浜南RCの懐の深さ、
器の大きさ、会員の皆様の心の暖かさです。「南の風は
暖かい」、このキャッチフレーズは嘘ではありません。
私はこのクラブに在籍していることを誇りに思います。
　昔の話ばかりしましたので、これからの話をしますと、
辰年の１年、鳥山年度がまだ半分残っています。さらに
盛り上がるように私も今年は例会にせっせと出席したい
と思います。今日はカルラが来ていますが、カルラも異
国でがんばっているので、私も一緒にがんばりたいと思
います。そして 7 月からは、いよいよ青柳年度です。私
の数少ない友達、というか、今となってはたった一人の
親友です。私の会長の時には青柳エレクトにはご尽力頂
いたので、今度は私がお返しをして、長年のいい加減な
友情に応えたいと思います。
　そして、次の辰年もまた水谷さんと一緒にこの場に立
てるように、健康に留意してがんばって行きたいと思い
ます。私 72 才、水谷さんは 84 才になります。12 年後
のスピーチを皆様とお約束して、私の年男の年頭所感に
替えさせて頂きます。本年も宜しくお願い致します。

≪スマイルレポート≫
伊藤怜那様・中村憲孝様（川崎大師 RAC　会長）：新し

い年、初回例会にご一緒させて頂けること嬉しく思い
ます。本日は岸さんにお招き頂き、主人でありローター
アクターの中村くんと出席させて頂きます。撮影・動
画編集はお任せください！来たる日々、おひとりおひ
とりが実り多き１年を過ごせますように。

鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：川崎大師
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ローターアクトクラブ会長・地区公共イメージ委員会
委員 中

なかむら のりたか

村憲孝様、2021-2022 ローターアクト地区代表・
横浜南ローターアクトクラブ元会員 伊

い と う  れ な

藤怜那様、よ
うこそお越しくださいました。当クラブの例会をお楽
しみください ｡ 年が明け、鳥山年度も折り返し地点に
来ました。半年間、ありがとうございました。残りの
半年も、よろしくお願い申し上げます。新年早々、大
きな災害や事故が相次いでいます。普通の日常生活を
送ることができる幸せに感謝し、毎日の仕事やロータ
リー活動をしていきましょう。水谷会員、宮田会員、
年男の年頭所感を楽しみにしております。

石田健二会員：明けましておめでとうございます。今年
も長野県野沢温泉村で、孫２人を含めた大家族で新年
を迎える事ができました。震度４の大揺れにはびっく
りしましたがお陰様にて 91 歳スキーも何とか楽しむ
ことが出来ました。感謝！

北島達也会員：本年もよろしくお願いします。元旦早々
から能登地震や羽田の事故等、お目…出が出ません。
頑張るのみです！

伊藤雄一郎会員：令和６年度、横浜南ロータリークラブ
の発展と会員皆様のご健勝を祈念して！

佐藤一明会員：能登半島地震に被災された方々に心からお
見舞い申し上げます。波乱の年明けとなりましたが、一
年を振り返る頃には良い年だったと言えるような一年に
したいと思います。皆様宜しくお願い申し上げます。

髙橋常男会員：能登半島地震で被災された方々には心か
らお見舞い申し上げます。年末に、命の次に大切にし
ている敬老パスを紛失してしまい、直ぐ再交付願いを
しましたが、新年明けて、あきらめた敬老パスが出て
きました。もう一つ、先週木曜日、 蓬莱町の某スナック 

（地下 1 階にあります）に入ろうとしているところに、
見た目、こわおもてのひとが先に入ろうとされたので、
私たちは入店をあきらめたところで、今度は体つきが
もっと大きなひとが階段からおりて向かってきまし
た。なんと宮城野部屋の白鵬親方ではないですか。 
弟子達を引き連れて、新年カラオケ大会、お店は貸し
切りのところに遭遇しました。白鵬関取とは 5 年ぶり
の再会となりましたが、目を合わせてがっちりと固い
握手を交わすことができました。個人的には、新年、
幸先よいスタートと信じたいです。本日は卓話の拝聴
を楽しみで参りました。 宜しくお願い致します。

宮田彰久会員：年男です。カルラと一緒に頑張ります。
川﨑智晴会員：小原さん、アドバイスありがとうござい

ます。
青柳隆之会員：皆様明けましておめでとうございます。

今年も宜しくお願いします。
秋山豊会員：今年初例会を迎え、改めて皆様の変わらぬ

ご交誼のほどよろしくお願い致します。
関野敬博会員：明けましておめでとうございます。昨年

はいろいろお世話になりました。今年も宜しくお願い

致します。
角井幸一会員：初例会を祝して、皆様本年もどうぞよろ

しくお願い致します。
萩生田義久会員：明けましておめでとうございます。年

始早々、欠席で申し訳ありません。本年もどうぞよろ
しくお願い致します。

松宮宏行会員：明けましておめでとうございます。本年も
皆と一緒にロータリーライフを楽しみたいと思います。

水谷透会員：新年明けましておめでとうございます。本
年もよろしくお願い致します。

鈴木康昭会員：明けましておめでとうございます。今年
もよろしくお願い致します。

福本学会員：明けましておめでとうございます。今年も
よろしくお願い致します。

蒲隆夫会員：横浜南ロータリーの皆様、本年もよろしく
お願いします。

平野忠弘会員：明けましておめでとうございます。今年
もよろしくお願い致します。

田村清会員：スマイルに協力して。本年も宜しくお願い
致します。

青木理会員：新年明けましておめでとうございます。
藤塚雄大会員：今年も宜しくお願い致します。
岸厚子会員：元横浜南 RAC 伊藤様、川崎大師 RAC 中

村様、本日はようこそ。
石野貴史会員：明けましておめでとうございます。本年

から頑張ります。
鈴木隆保会員：明けましておめでとうございます。
田島文男会員：本年もよろしくお願い致します。
新堀史明会員：今年もよろしくお願いします！
島太郎会員：スマイルに協力して。本年度も宜しくお願

い致します。
小原淳会員：スマイルに協力して。
宍戸留美会員：スマイルに協力して。
井原裕一会員：本年も皆様よろしくお願い致します。明

日はインターアクト、27 日はローターアクトの年次
大会で新年から忙しくなります。

本日のスマイル　34 件　

（今月の会報担当　井原　裕一　会員）

《ロータリーの友	電子版のIDが新しくなりました》
ID：2590-00495
パスワード：00495-242

◎スマイルリクエスト
岸　厚子　会員「会いに行こう」
　歌手のUAが歌っています。JR 東海新幹線のコマー
シャルソングです。コロナが落ち着いたら新幹線に乗っ
て “会いに行こう” という曲です。
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２０２４年２月　例会プログラム予定表

第７回理事会　議事録

2024 年 1 月 13 日

議案及び決議事項
１．2 月例会プログラムの件

原案どおり承認した。
２．クリスマス家族会の件（親睦活動）

福本親睦活動委員長から、お礼と口頭での報告があった。
３．2024 年１月 能登半島地震災害被災地への支援金にご協力お願いの件

地区からの依頼に基づき、会員一人当たり 円を送金する。
４．11 月会計確認

確認がされた。
５．その他

①第５グループ合同交流会 ( １／ 18) の件
　18 名が参加予定。
②青少年交換受け入れ学生カルラさんの件
　関東学院との連絡の窓口は宮田会員にお願いする。
③ロータリー国際大会 2024 シンガポールツアーの件
　国際奉仕委員会が企画したツアーは、申込者がいないため中止となった。
④創立記念例会の件
　台北市中区 RC 会長から、不参加の連絡があった。
⑤和の集い開催の件
　令和６年３月 10 日（日）に開催予定。

週 日 テーマ スピーカー 紹介者 合唱曲

１ 3 Golf makes your life better ～
ゴルフは人生を豊かにする～

プロゴルファー
中山　綾香　様 渡邉　義隆　会員 四つのテスト

2 10 特別休会

3 17 セカンドイニシエーションス
ピーチ 秋山　豊　会員 スキー

4 24 特別休会
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